

Janvier 2026

**Chers(es) Amis(es),**

En ce début d'année, je vous adresse mes vœux les plus chaleureux de santé, de joie et de sérénité.

L'année passée a été marquée par un environnement social parfois difficile : hausse du coût de la vie, incertitudes liées aux évolutions de notre système de santé et aux changements sociaux, poursuite des conflits internationaux. C'est dans cet environnement incertain qu'il est important de renforcer le lien entre nous et rappeler l'importance de rester unis. Ce que notre association essaye bien modestement de vous apporter.

Je tiens tout d'abord à remercier particulièrement nos bénévoles, qui ont œuvré avec générosité et disponibilité tout au long de l'année. Leur engagement a permis d'organiser nos activités et de vous faire oublier tous les soucis de votre quotidien.

Pour l'année qui s'ouvre, nous vous proposons à nouveau un programme important d'**activités ludiques, des voyages, des sorties, des rencontres conviviales**. Ces moments partagés sont essentiels : ils nourrissent notre amitié, renforcent notre cohésion et rendent notre amicale toujours plus attractive.

Vous connaissez une grande partie du programme de l'année et nos réflexions sont déjà tournées vers l'avenir. Nous espérons que le programme que nous proposons nous garantira de votre fidélité et attirera de nouvelles adhésions, n'oubliez pas le parrainage.

**2026 sera l'année des 80 ans de notre association**, au-delà de fêter dignement cet événement, cette étape doit nous contraindre à nous tourner vers l'avenir. Une majorité des bénévoles et des responsables actuels sont en poste depuis plus de 15 ans ; si nous voulons conserver une même qualité de fonctionnement et de propositions, il est indispensable qu'un relai soit pris par une plus jeune génération de retraités. Je proposerai dès le début de cette nouvelle année une rencontre avec ceux qui se porteront volontaires pour réfléchir et s'impliquer dans l'avenir de l'URCL.

Avant de terminer, je voudrais remercier très sincèrement toutes celles et tous ceux qui m'ont adressé des messages d'amitié et de soutien lors du décès de ma très chère Épouse.

Que 2026 soit une année de vitalité, de découvertes et de belles rencontres pour chacun d'entre vous.

Au nom de nos bénévoles et des membres du conseil d'administration je vous souhaite, ainsi qu'à ceux qui vous sont proches, une très bonne et très heureuse année.

Avec toutes mes amitiés

*Robert Elbisser*